
循環器内科の医師12 人に聞きました
私が亀田総合病院の
循環器内科を選んだ理由
　循環器内科の医師達がどういう思いで働いているのか、医師12 名に簡
単なアンケートを実施しました。すこしでも循環器内科の医師たちの声
をお届けできれば幸いです。

バランスよく、 
循環器全般を学ぶこと
ができる

1位

（7名）

　亀田総合病院の循環器内科では、「地域の人が地域で循
環器疾患の検査・治療を行うことができるようにする」
ことを掲げています。高齢者も多く、循環器疾患の患者
さまも増えています。また、循環器内科はいくつかのチー
ムに分かれており、興味のある分野をよく深く学ぶこと
も、チームをローテーションしてバランスよく学ぶこと
もできます。
　医師からは「虚血・不整脈・心不全・ストラクチャーな
どをバランスよく学ぶことができる」「一通り症例に触れ
ることができる」「地域の中核病院であり、多彩な症例が
診られる」などの回答がありました。

自主的に行動できる・
自由がある

　「若い先生にもしっかりと責任を持ってほしいので、どん
どんチームの仕事をおまかせしています。また若い先生も
グループ病院などに出向していただき、そこでリーダーシッ
プをとってもらうようにしています」と松村主任部長。

（4名）

循環器内科が仲が良く
居心地が良い

2位

　循環器内科では合同カンファレンスを毎週木曜日に開
催し、年齢や立場に関係なく意見を交わしたり、助言を
求めたりする場を設けています。「雰囲気がよい」「カン
ファレンスの内容が充実していて勉強になる」「人間関係
による精神的なストレスがすくない」「心臓血管外科をは
じめ、他科との関係もよい」などの声がありました。

（5名）

コメディカルが優秀・
熱意がある

2位

　それぞれのチームには医師だけ
ではなく、看護師、臨床工学技士、
リハビリ、臨床検査技師、放射線
技師、薬剤師、事務員などが含まれ、
医師をサポートしています。「勉強
熱心なコメディカルが多い」との
声もありました。

（5名）

そのほかの意見は下記の通りです

エビデンスやガイドラインに基づいた診療を
してる（3名）

チーム体制が整っている（3名）

TAVIを実施している（3名）

指導体制がしっかりしている（3名）

症例数が多い（2名）

心臓リハビリが充実している（1名）

医療安全がしっかりしている（1名）

4位

後期研修をお考えの先生方へ、
循環器内科医師たちからメッセージ
● まずは見学に来てください。田舎ですが、病院内には
見どころが多くありますよ。

● 美しい海辺の病院で、共に成長していきましょう！
● 全科揃っており、他科のめずらしい疾患にも出会うこ
とがあります。

● 後期研修では循環器に関する幅広い知識と経験を身に
つけることが重要です。建設的な議論を行い、同時に
体も動かしながら成長することができる病院だと思い
ます。

● 興味のある先生はぜひ一度見学にいらしてください
● ぜひ一緒に仕事をしましょう
● ぜひ一緒に亀田循環器を盛り上げましょう！
● ぜひ楽しく頑張りましょう！



[ 後期研修医循環器内科 ] http://www.kameda-resident.jp/senior/program/sb_internal11.html

院内にはレストラン「亀楽亭」のほか、ベーカリー、デリショップ、コンビニ、タリーズコーヒー
などがあり、医師たちの憩いの場となっています。

海がきれいな鴨川市ならでは！職員の多くはダイビング、サーフィン、釣り
などを楽しんでいます。毎年夏に行われる医療従事者だけが参加できる
サーフィン大会「Kameda Cup」は全国各地から参加者が集まります。

昨年オープンしたばかり
の認定こども園OURS（あ
わーず）では、24時間
365日お子さまをお預か
りいたします。共働きの
お母さん・お父さんも安
心です。

見学や資料請求など、お気軽にお声掛けください。

04-7092-2211（交換手には「循環器内科秘書」とお伝えください）
miyazaki.noriko@kameda.jp

職場
環境

亀田総合病院では働きやすい環境設備のほか、24時間いつで
も利用できるCSSセンター（シミュレーションセンター）など
を完備しています。
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